

Alberto Vásquez del Mercado

Abogado

José María Rico 526,
Col. del Valle,
México, D.F. (MEXICO).

México, D.F., a 29 de enero de 1952.

Sr. Dr.
Piero Calamandrei,
Borgo Albizi 14,
Firenzi, Italia.

Ilustre Profesor y amigo:

Oportunamente recibí su carta de fecha 22 de julio de 1952. Mi deseo de visitar Italia en el otoño del año pasado y mi propósito de saludarlo personalmente en Florencia, me obligaron a contestar su carta hasta esta fecha.

Agradezco sinceramente los conceptos elogiosos que tiene para mí, aun cuando los juzgo completamente inmerecidos y estimo que son sólo producto de una mente generosa y de un gran corazón como el del ilustre Prof. Calamandrei, que supo conquistar, en breve plazo, no sólo la admiración, sino el cariño de los abogados mexicanos, que estamos anhelando su retorno a nuestro País.

Me dice usted, que está pensando crear, en la Universidad de Florencia, dentro del Instituto de derecho procesal, un centro de intercambio para los estudios de derecho comparado con México y con América-latina y que desea usted que el intercambio de libros y de estudiosos, se intensifique a través de Florencia.

Desde ahora le manifiesto que con todo entusiasmo y cariño pensaré en el programa que Ud. trace en definitiva, y que pondré todo mi empeño para la realización del proyecto. De llevarse a cabo la idea de usted, nuestros países recibirán un gran beneficio y provecho.

Después de la visita de usted a México, vino el profesor Enrico Allorio a sustentar unas conferencias; pero por no haberse anunciado debidamente, muchos abogados, entre ellos yo, no tuvimos la oportunidad de escucharlo.

Estimo grandemente la gentileza de haberme enviado su retrato, que guardaré como un recuerdo imperecedero.

Le deseo muchas felicidades y venturas durante este año, y me repito como su humilde discípulo, afectísimo amigo, atento y seguro servidor.

